

# PlantaDoce.

Empresa

## Pharma Mar invierte seis millones de euros en la ampliación de sus instalaciones

La farmacéutica española ampliará el almacén de producción con 3.600 metros adicionales e incrementará el espacio de oficinas en 1.100 metros cuadrados para acoger noventa nuevos trabajadores.

PlantaDoce  
11 feb 2021 - 09:30



Pharma Mar amplía sus instalaciones. **La farmacéutica española ha invertido seis millones de euros en la ampliación de sus equipamientos** para hacer frente a los próximos retos empresariales y las futuras exigencias del mercado, según ha informado la compañía en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

**Las ampliaciones de sus instalaciones en Colmenar Viejo afectarán a las áreas de oficinas, almacén y producción**, con un notable incremento de la capacidad laboral. La ampliación de su almacén de producción aumentará su espacio con 3.600 metros adicionales. Se prevé finalizar el proyecto y que esté en funcionamiento en julio de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pharma-mar-invierte-seis-millones-de-euros-en-la-ampliacion-de-sus-instalaciones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

2021.

Por su parte, el espacio de oficinas se ampliará en 1.100 metros cuadrados y tendrá una capacidad para acoger a más de noventa nuevos trabajadores. La fecha de finalización del proyecto está prevista para diciembre de 2021.

## **Pharma Mar modificará los laboratorios para aumentar la capacidad de producción en el entorno de GMP**

Además, Pharma Mar también modificará los laboratorios para aumentar la actual capacidad de producción en el entorno de GMP. La compañía tiene previsto abordar en 2021 cuatro nuevos ensayos de fase III: en oncología para cáncer de pulmón microcítico y mesotelioma, en virología para el tratamiento del Covid-19 y en Sylentis para el tratamiento del síndrome de ojo seco con RNAi.

También está prevista la entrada en clínica de dos nuevos productos. Por otra parte, Pharma Mar validó recientemente su prueba PCR para el uso de muestras directas de saliva. La validación se llevó a cabo dentro del marco del estudio Covid-Lot, liderado por la Universidad Complutense de Madrid.

Los avances de la farmacéutica contra el Covid-19 permitieron a la compañía liderada por José María Fernández duplicar su capitalización bursátil agregada en 2020. Pharma Mar pasó de capitalizar 794 millones de euros a cierre de 2019 a 1.303 millones de euros a cierre de 2020.